

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono
Ayuntamiento Logroño



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1375 VIERNES 26 DE ENERO DE 2018

El Ayuntamiento impulsa el nuevo empleo en Logroño con las ayudas a microempresas



En 2017 se concedieron ayudas por un importe superior a los 360.000 euros para 142 nuevas actividades económicas

La ciudad de Logroño sigue creciendo en el ámbito de la creación de empleo. Tal y como recientemente se daba a conocer en rueda de prensa, el balance de las ayudas que concede el Ayuntamiento de Logroño para la creación de microempresas es muy positivo.

De la mano del Consistorio logroñés, sólo a través de esta línea de ayudas dotada con 400.000 euros se creó el 21% del total de nuevos contratos firmados durante 2017.

En la Oficina de Empleo y desde el año 2015, se realiza una labor de seguimiento de los puestos de trabajo creados, tanto a través de consultas en la base de la Agencia Tributaria como incluso a través de visitas presenciales a los propios

El Presupuesto Municipal de 2018 contemplan una partida de 400.000 euros para ayudas a microempresas

establecimientos, con el objetivo de llevar un control de la tasa de supervivencia de la empresa.

Asimismo, el Ayuntamiento destinará este año 400.000 euros a la puesta en marcha de microempresas, que podrán ser ampliables a través de modificación presupuestaria si así lo requiere

el número de expedientes aprobados a lo largo del año.

Desde que se puso en marcha esta línea de ayudas en 2012, el Ayuntamiento de Logroño ha concedido más de 2,7 millones de euros en ayudas que se han distribuido entre 1.042 nuevas actividades económicas. El número de puestos de trabajo creados supera los 1.330 empleos.

Ayudas en 2017

- El año pasado, las ayudas para la creación de microempresas alcanzaron los 362.750 euros. Se tramitaron 162 expedientes, de los cuales 142 obtuvieron la concesión de la ayuda (87%).
- Las 142 nuevas microempresas fueron, principalmente, comercios (51, el 36%) y hostelería (44, el 31%), correspondiendo el resto a otras actividades.
- Estas nuevas actividades económicas generaron 145 puestos de trabajo, en régimen de autónomos (casi el 80%) y el resto se acogieron al régimen general.
- Por sexo y edad, los puestos de trabajo fueron para 120 mujeres (66%) frente a 62 hombres (34%), mientras que por edades predominaron los que tenían entre 25 y 45 años (73%).
- La cuantía básica es de 2.000 euros (para microempresas que cumplan los requisitos establecidos en las bases); 2.500 euros (microempresas que cumpliendo estrictamente los requisitos establecidos se ubiquen en el Centro Histórico de Logroño) y 3.500 euros (para microempresas que cumpliendo el resto de requisitos justifiquen la contratación a jornada completa o el alta de autónomos, de 3 o más trabajadores).

Vuestra Alcaldesa

Los emprendedores son uno de los pilares que ayudan a sustentar el hábitat económico y social de las ciudades y nosotros, como administradores locales, tenemos, es más, debemos estar a su lado y apoyarles en la siempre ilusionante pero difícil aventura que van a emprender.

Desde el Ayuntamiento de Logroño somos conscientes que el apoyo a los empresarios es la base de la creación de empleo y son los propios datos los que siguen avalando el buen hacer de este Equipo de Gobierno. Gracias a las ayudas a microempresas, en 2017 hemos logrado una creación directa de 182 nuevos puestos de trabajo.

Y en esta misma línea positiva, las últimas cifras de paro han arrojado para Logroño unos datos muy destacados, con una importante reducción del mismo y por tanto, un aumento del crecimiento económico.

Grandes noticias para nuestra ciudad que sigue siendo muy atractiva para el emprendedor porque quiero recordar que contamos con diferentes aspectos que hacen de Logroño una ciudad Ideal para Invertir: baja fiscalidad, bonificaciones específicas para las iniciativas empresariales, agilidad administrativa, subvenciones directas a la puesta en marcha de actividades económicas...

Por todo ello, seguiremos promoviendo el crecimiento y ratificando nuestro apoyo a los emprendedores.



E. Gamara

agenda

Viernes 26	<p>17,00 h. Visita temática. Tras las huellas de la Inquisición. Precio: 5 euros. Salida desde la Oficina de Turismo</p> <p>17,30 h. Taller de danza. Coppélia. Teatro del Kirov. Casa de la Danza</p> <p>18,30 h. Taller: Hospital del Libros. Biblioteca Rafael Azcona. Para niños de 4 a 7 años. Inscripción gratuita</p> <p>19,00 h. Firma de libros y posterior presentación del libro "La Rioja en verso" de José María Martínez Zabala, con la participación de escritores y personas del ámbito de la cultura riojana. Centro Cultural Caja Rioja Bankia</p> <p>19,30 h. Ciclo de Filosofía "Pioneras en la educación. La residencia de señoritas" (1915-1936). Margarita Márquez Padorno. Ateneo Riojano</p> <p>19,30 h. Proyección "Volar". Bertha Gaztelumendi. (APPIOHM). Centro Ibercaja Portales. Entrada gratuita, previa inscripción</p> <p>20,00 h. CATARTE. Bodegas Viña Ijalba. Espacio Lagares. Precio: 8 euros</p> <p>20,30 h. Concierto de Música a cargo de la cantante Scarlett Rose. Centro Cultural Caja Rioja Bankia</p>
Sábado 27	<p>11,00 h. ¡Todo el mundo juega! Pepe Pellejero y Ramos Corral. Asociación La casa de Tomasa. Ateneo Riojano</p> <p>12,00 h. Presentación ¡Buen Camino! El Camino de Santiago en Familia. Rafa Ocón y Noe Escalera. Escritores y blogueros. Centro Ibercaja Portales. Entrada gratuita, previa inscripción</p> <p>12,00 h. Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Precio: 5 euros. Salida desde la Oficina de Turismo</p> <p>12,30 h. Espectáculo "La Bella y la Bestia". Senda Producciones. Auditorio Municipal. Con entrada</p> <p>13,00 h. Jam session de Rabeladas. Concierto-Vermú con Javier Asensio y Carlos Pérez-Arados. Café Bar Moderno. Gratuito</p> <p>17,00 h. Visita temática. Tras las huellas de la Inquisición. Precio: 5 euros. Salida desde la Oficina de Turismo</p> <p>18,00 h. Recital de Eva Pons con textos de Platero y yo. Centro Cultural Ibercaja Portales</p> <p>18,00 h. Recital "Platero y yo". Protagonizado por Eva Pons. Centro Ibercaja Social. Entrada libre</p> <p>18,00 h. ¡Aliméntate bien! Para terminar el mes disfrutaremos de una divertida película. "Lluvia de albóndigas". Sala Infantil-juvenil de la Biblioteca de La Rioja. Gratuita, para niños de 5 a 8 años</p> <p>19,30 h. Espectáculo "Michael Reloaded". Senda Producciones. Auditorio Municipal. Con entrada</p>
Domingo 28	<p>12,00 h. Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Precio: 5 euros. Salida desde la Oficina de Turismo</p> <p>12,30 h. Espectáculo "La Bella y la Bestia". Senda Producciones. Auditorio Municipal. Con entrada</p> <p>19,30 h. Espectáculo "Michael Reloaded". Senda Producciones. Auditorio Municipal. Con entrada</p>
Lunes 29	<p>12,00 h. Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Precio: 5 euros. Salida desde la Oficina de Turismo.</p> <p>12,30 h. Espectáculo "La Bella y la Bestia". Senda Producciones. Auditorio Municipal. Con entrada</p> <p>19,30 h. Espectáculo "Michael Reloaded". Senda Producciones. Auditorio Municipal. Con entrada.</p>
Martes 30	<p>20,15 h Proyección de la película Soom (Aliento) (VOSE). Filmoteca de La Rioja Rafael Azcona. Precio: 2,5 euros.</p>
Miércoles 31	<p>17,30 h. Taller de danza. Zolushka (La Cenicienta). Ballet del Teatro Bolshoi. Casa de la Danza.</p> <p>19,30 h. Ciclo ¿Hacia dónde vamos?. "Educación ambiental en el S.XXI" Gabriel La Torre. Ateneo Riojano.</p>
Jueves 1	<p>12,00 h. Concentración mensual de Violencia de Género. Ayuntamiento de Logroño</p>

punto limpio

PUNTO LIMPIO FIJO
C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA / HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.		L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.	
L	Juan Boscán Estamberra	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)		
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia		
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana		
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)		
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina		
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia		

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo. Exposición permanente

Exposición: "Jalón-Ángel y Payá. El rostro de una ciudad". Hasta el 28 de enero

Sala Amós Salvador

Exposición "Sergio Prego". Instalación escultórica. Hasta el 4 de febrero

Casa de las Ciencias

Cuando la Tierra Tiembla. Volcanes y Terremotos. Hasta el 4 de febrero 2018



"Memoria". Hasta el 22 de abril de 2018

Otras exposiciones

El Vino en el Arte. En el Pasillo de exposiciones de La Gota de Leche. Hasta el 26 de enero

Exposición "Carnavales". Centro Fundación Caja Rioja- Bankia Gran Vía. Luis Xubero. Hasta el 27 de enero

Sala Exposiciones Ibercaja. Begoña López. Diálogos Cocotológicos. Acuarela, grabado y técnica mixta. Hasta el 28 de enero. Entrada libre

Pintura de Alejandro a favor de CÁRITAS DIOCESANA. Sala de Exposiciones de la Biblioteca de La Rioja Exposición. Hasta el 29 de enero. Entrada libre y gratuita

volVER. 10 años de la Beca Fotográfica Octubre Corto. IES Batalla de Clavijo. La Gota de Leche. Hasta el 30 de enero

Retrospectiva VIAJERA 2017. En el pasillo de exposiciones de la planta baja de La Gota de Leche. Hasta el 30 de enero

Fotografía Filosófica. 3ª Olimpiada Filosófica de La Rioja. Ateneo Riojano. Hasta el 31 de enero. II Detrás del Cartel "De Gallos, Vírgenes y Ciruelas". Panal

Colección de vestuario, atrezzo, pintura y fotografía dedicada al arte de la Danza. Museo de la Casa de la Danza. Exposición permanente. Casa de la Danza (c/ San Gregorio 10)



actividades

Alimentarte

Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros/ aforo limitado.

Sábado, 27 de enero: Desayuno Francés

convocatorias

- Plus Ultra de Logroño.** El Centro de Educación de Personas Adultas continua la matrícula para la obtención del Título de Secundaria (modalidad presencial y a distancia). Hasta el 30 de enero. Horario de mañana de 10 a 13 horas; horario de tarde de 17 a 20,30 horas.

- Jornadas culturales Invierno 2018.** Amigos de los Retablos. Sala Caja Rioja Bankia. Gran Vía, 2. Hasta el 26 de enero de 2018



Turismo, motor económico de la ciudad

La celebración de FITUR impulsa cada mes de enero una de las políticas que en los últimos tiempos se ha convertido en prioritaria en toda España: el Turismo.

Logroño hace años que trabaja en este ámbito porque ha comprobado que la promoción de la ciudad es un motor económico fundamental y también porque nuestros valores nos han permitido elaborar una oferta turística de gran interés.

En la "Marca ciudad" de Logroño destaca la gastronomía -el gran

Lorenzo Cañas fue el protagonista de nuestro día en Fitur, liderando un binomio entre gastronomía y tradición que está siendo muy reconocido- y también el arte y la cultura, que hacen de nuestro espacio público un lugar de conocimiento y encuentro.

Ser capital de la región donde nació el español, enclave del Camino de Santiago o contar con uno de los comercios más reconocidos del país son otros elementos que nos singularizan y sobre los que vamos a seguir trabajando como uno de los principales destinos del turismo de interior que hemos conseguido llegar a ser.



Trabajar conjuntamente en la promoción turística

El turismo se ha convertido en una actividad prioritaria para mejorar la economía y generar empleo. El PSOE no es ajeno a esta realidad y, por ello, hemos propuesto unas medidas para potenciar el atractivo turístico de Logroño. Entre otras, consideramos que es fundamental que el Ayuntamiento cuente con los sectores involucrados en este ámbito y, para ello, debe crearse Consejo Municipal de Turismo, un órgano en el que aunar esfuerzos entre todos.

Es una lástima que Logroño no haya podido llevar a FITUR uno de sus edificios más emblemáticos como es el Centro de la Cultura del Rioja, que con total seguridad cumplirá dos años sin abrir al público por culpa de la desidia del PP. Para el PSOE es fundamental que tras nombrar un nuevo director, se cree el Consejo Asesor del CCR, desde donde se gestione la política

turística de este centro y estén involucrados el Gobierno regional y Consejo Regulador.

Relacionado con potenciar y coordinar el turismo ligado al vino de Rioja, los Socialistas pedimos que el PP retome un proyecto del PSOE y reactive la Mesa de las Bodegas porque constituyen una parte importante de la oferta turística y cultural de la ciudad.

Y, por último, exigimos que la alcaldesa pida a la Comunidad Autónoma que revise el convenio firmado en 2012 para la gestión de la Oficina de Turismo, con el fin de que se promocióne adecuadamente Logroño y el Gobierno riojano se implique más con la ciudad, tanto en sentido material como económico.



Menos fotografías y más trabajar

Estos días hemos conocido varios datos que nos dejan perplejos. El primero es que los salarios riojanos son los segundos más bajos de España, evidenciando la desigualdad y precariedad que han supuesto las reformas laborales del PP y el PSOE. El segundo es que la mitad de los contratos firmados durante 2017 duraron un mes o menos, demostrando que no se está generando empleo, sino que se está desguazando. Pero lo que aún nos deja más estupefactos es que el PP no haga absolutamente nada y permita que su noria siga girando.

Es más, el Partido Popular se ha negado a las propuestas que desde Cambia hemos realizado para tratar de revertir esta situación, como son un Plan de Empleo y Modelo de Ciudad, un Plan de Empleo Público, una oficina de retorno para los jóvenes, la generación de sinergias industriales para la economía circular, la recuperación del sector agropecuario o la creación de una empresa

pública de energía dentro del empleo verde. En definitiva, invertir en generar empleo de calidad y favorecer un I+D+i real.

¿Hacia dónde nos dirigimos cuando 10.000 jóvenes se han ido en los últimos 10 años de la ciudad, cuando La Rioja ha perdido una población activa de 26.800 trabajadores y trabajadoras menores de 35 años de 2006 al 2017 o cuando el 20% de los trabajadores riojanos están en el umbral de la pobreza a pesar de trabajar?

Con todo eso, ¿a qué está Cuca Gamarra? Su venta de humo constante contrasta con la realidad que obvia y que estamos sufriendo el conjunto de los ciudadanos, lo cual es de tener muy poca consideración o muy poca empatía. Lo que se necesitan son soluciones y no tantas fotografías de promoción particular.



Paradas de autobuses accesibles

El 10% de las paradas de autobuses de Logroño no son ni seguras ni accesibles porque no están en línea con la acera o porque el autobús para a metro y medio de distancia de la parada. Las personas con movilidad reducida, personas mayores o con carros de bebé lo tienen muy complicado para subir y bajar del autobús. El equipo de gobierno debe acometer ya la reforma de las paradas que no son accesibles. Ciudadanos introdujo una enmienda de 100.000 euros en estos presupuestos para ello. Debemos mejorar la accesibilidad del transporte público si queremos que sea prioritario para los logroñeses.



Una sala de la biblioteca Rafael Azcona para Armando Buscarini

Armando Buscarini (Ezcaray,1904) es el poeta bohemio por antonomasia en la España de principios del siglo XX y, seguramente, uno de los poetas riojanos más relevantes del siglo pasado. Creemos que el Ayuntamiento de Logroño, localidad en la que falleció poeta tras vivir los últimos años de su vida, debería honrar su memoria dedicándole un espacio relacionado su actividad vital, la literatura, en alguna de las salas de la Biblioteca Azcona, identificándola con una semblanza del autor y su referencia histórica, así como varios de sus poemas.

Como línea general, pensamos que se podría ir dando nombres de

autores riojanos a diferentes salas de la citada biblioteca o de otros espacios municipales relacionados con la cultura y la literatura. Por apuntar algunos autores: María Teresa León, María de la O Lejárraga, Antonio Cillero Ulecia, Paulino Masip, Eduardo Barriobero e, incluso, Ana M.^a Matute (barcelonesa, pero muy relacionada con La Rioja).

Las personas ilustres que integran el patrimonio histórico de nuestra tierra representan un valioso bien común. Es importante preservar su nombre para que lo atesoren las futuras generaciones, además de ser una gran herramienta educativa.



La Seguridad Vial y Peatonal de Logroño, una prioridad

La alcaldesa visitó las obras de mejora del acceso al embarcadero, aparcamiento de Las Norias e incremento de la seguridad vial en Cabo Noval en las que se invertirán 306.000 euros

Las obras de reurbanización del acceso al embarcadero en la avenida de la Playa han comenzado ya. Les seguirán el acondicionamiento y creación de una vía peatonal en el aparcamiento de Las Norias y la mejora de la urbanización con elementos de incremento de la seguridad vial en Cabo Noval.

La pasada semana la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, visitó la zona en la que ya se ha comenzado a ejecutar la primera de las actuaciones; pero se refirió a las tres por suponer "un proyecto conjunto para una zona muy transitada por los logroñeses, sobre todo en momentos de ocio aunque es también un barrio cada día con más residentes.

Los tres proyectos han sido contratados por separado dadas sus características diferentes, pero de manera simultánea para coordinar tanto las posibles molestias como su finalización

El proyecto -que supone una inversión global de 306.010 euros- se relaciona también con la intervención que hace un par de años se llevó a cabo en la parte frontal y en el lateral del Adarra y en la pasarela peatonal que comunica esta zona con el centro de la ciudad por encima del río Ebro.

"Completamos así la reurbanización que impulsamos a finales de la anterior Legislatura y que supuso un antes y un después en accesibilidad, seguridad, servicios y en imagen de un ámbito principalmente de recreo pero plenamente integrado en el casco urbano", señaló Gamarra.

Reurbanización del acceso al embarcadero

Así, la reforma comienza en la avenida de la Playa, en el vial de acceso al embarcadero, como se ha podido contemplar en la visita realizada esta mañana por la alcaldesa.

Se refuerza el firme y se amplía la calzada a fin de habilitar una banda de aparcamientos junto al vallado del camping. También se dota a la acera de mayor anchura en su intersección con la salida de la Hípica Militar y de un paso de peatones a fin de ganar en fluidez y en seguridad.

Al final de la avenida, que acaba en "fondo de saco", se ha diseñado una minirotonda que favorecerá el cambio de sentido de los vehículos estacionados además de un acceso más cómodo y seguro tanto al embarcadero como a las instalaciones del camping.

Se renovarán las canalizaciones de servicios y se le dotará de nuevo mobiliario urbano y de señalización horizontal y vertical. En total se actuará sobre 1.100 metros cuadrados.



Reurbanización de la Avenida de La Playa Tramo Acceso al Embarcadero

Acondicionamiento del aparcamiento de La Norias

Esta semana comienzan las obras en el estacionamiento de Las Norias. En concreto se trata de acondicionar el firme y crear una vía peatonal en esta zona utilizada de manera intensiva tanto en los momentos de mayor afluencia a las instalaciones deportivas como en épocas festivas, por dar también servicio al Ferial.

Las obras consisten en mejorar la fluidez y seguridad en este aparcamiento, tanto desde el punto de vista rodado como peatonal. A tal fin se ejecutará un recorrido peatonal que cruce todo el estacionamiento

de noroeste a sureste, creando unos pasos de cebra en cada calle interior de la parcela.

Respetando los espacios para vehículos -904 plazas- se ampliarán los parterres de los árboles, eliminando los daños ocasionados por las raíces, y arreglando los tramos de adoquinado afectados por abombamientos y ondulaciones producidos por el mismo motivo. Se renovará la canalización de alumbrado público y se creará una nueva red de sumideros, además de instalarse nueva señalización horizontal y vertical y bancos como mobiliario urbano.



Creación de Vía Peatonal en el Estacionamiento de Las Norias

Mejoras en Cabo Noval

La última de las obras de este entorno se centra en la calle Cabo Noval, vía de comunicación principal de toda la zona con el resto del casco urbano. Se busca fundamentalmente incrementar la seguridad peatonal, teniendo en cuenta que da servicio a las viviendas de El Campillo así como a los centros deportivos y a empresas ubicadas como las Bodegas Franco Españolas. Se pretende, además, garantizar la fluidez del tráfico rodado, regulando los distintos tipos de circulación.

El proyecto incluye por tanto la ejecución de un nuevo paso de peatones en la intersección de la calle Cabo Noval con avenida de la Playa y de otro paso elevado en la calle Cabo Noval cerca de la travesía con el mismo nombre. Junto a este último se colocará una señal luminosa de paso de peatones en dos sentidos.

Las aceras serán renovadas, ampliando la norte en el ámbito de Bodegas Franco Españolas a fin de mejorar el acceso a estas instalaciones así como el tránsito peatonal de paso. En concreto se ampliará desde el paso elevado hasta pasado el puente de hierro. Se le dará continuidad a la acera, teniendo en cuenta que ahora hay rebajes continuos, y se adecuarán las "orejas" en cruces no ordenadas en la actualidad.

Se renovará el pavimento, dañado en parte por las raíces de los árboles. Además, está también previsto la renovación de las tuberías de abastecimiento y otras canalizaciones de servicios.





El Ayuntamiento unifica los plazos de concesión y arrendamiento a los comerciantes de San Blas

El objetivo es que el mercado comience el 1 de enero de 2022 una nueva etapa de la que prioritariamente participarán los actuales comerciantes que lo deseen

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, se ha reunido esta semana con la nueva Junta Directiva de la Asociación de la Plaza de Abastos Mercado de San Blas, que fue elegida el pasado mes de diciembre bajo la presidencia de Alfredo Iturriaga.

El encuentro ha girado sobre el futuro de esta instalación, que se encuentra en estos momentos inmersa en un proceso de reflexión para su transformación *“hacia un mercado moderno, que sin perder su esencia de mercado tradicional se adapte a unos usos sociales y comerciales diferentes”*.

Para este tránsito, y siguiendo el estudio en profundidad que llevó a cabo la empresa pública Mercasa, parece claro un cambio en el modelo de gestión, en el que -como ha señalado la alcaldesa- *“priorizaremos la participación de los actuales comerciantes que deseen involucrarse en él”*.

Mientras tanto, y a fin de garantizar la actividad de los actuales concesionarios de puestos y arrendatarios de locales comerciales, el Equipo

Gamarra: *“Queremos mantener la esencia tradicional del mercado pero con un planteamiento moderno, adaptado a los nuevos usos sociales y comerciales”*

de Gobierno ha propuesto unificar los plazos de extinción de estos contratos que mantienen con el Ayuntamiento.

Considerando que se trata de un periodo de transición, la alcaldesa ha confirmado a los representantes de la asociación que todas las concesiones y arrendamientos -incluidos los

aproximadamente diez situados en locales con acceso desde el exterior de la plaza cuyo contratos finalizaban antes- estarán vigentes hasta el 31 de diciembre de 2021.

El Equipo de Gobierno seguirá trabajando en la adaptación del mercado tanto desde el punto de vista funcional y arquitectónico como de usos y de gestión.

“Estudiaremos la posibilidad de albergar nuevos usos que actúen como elementos de atracción, como se ha implantado con éxito en otras ciudades, pero siempre bajo la premisa de mantener el servicio de mercado central de abastos como actividad principal”, ha explicado Gamarra.

En marcha el borrador de Ordenanza de Terrazas



Representantes del Equipo de Gobierno y de los Grupos Municipales de PP, PSOE, Cambia Logroño y Ciudadanos han presentado esta semana el borrador consensuado de modificación de la Ordenanza Reguladora de la Instalación de Terrazas de Veladores a los distintos agentes implicados (Federación de Asociaciones de Vecinos, asociaciones de hosteleros, CERMI...)

Un documento en el que se lleva meses trabajando ya que se trata de un asunto en el que se deben conjugar muchos intereses.

Así, sobre esta base, se han ido analizando los distintos artículos de la ordenanza hasta consensuar este borrador que hoy ha sido presentado a los distintos agentes implicados, en una reunión conjunta a la que seguirán otras por sectores para intentar recoger propuestas de todos. El plazo que maneja el Ayuntamiento es poder elaborar un texto que sea inicialmente aprobado en el pleno

Este borrador busca preservar los intereses de hosteleros y clientes pero garantizando la accesibilidad de la vía pública y los derechos de vecinos y comerciantes

del mes de mayo.

En este texto, además de varios cambios en los correspondientes artículos, se fijará un periodo de transición para que los establecimientos que actualmente ya disponen de terraza se adapten a los nuevos requerimientos. Asimismo, se incluirá también un régimen sancionador que será determinado en los próximos meses.

Hasta el momento, las principales novedades que incluye el borrador hacen referencia a la superficie máxima de ocupación, la

superficie mínima que deberá tener la acera para poder contar con terraza, la distancia respecto a las fachadas y al apilado de elementos.

Espacio limitado y más anchura de acera

En el detalle de las propuestas que han sido presentadas a los colectivos se ha expuesto el deseo de limitar la superficie máxima de ocupación en función del tamaño del local y del frente de fachada del mismo.

Otro de los datos importantes de la nueva ordenanza es la ampliación de la anchura mínima de acera (que se propone pasar de 3,5 metros a 4,5) para poder instalar una terraza. Se trata de un requisito que algunas de las terrazas actualmente existentes no podrán cumplir pero que se considera fundamental para garantizar los principios de accesibilidad universal.

Crece los trámites realizados a través de la sede electrónica

La sede electrónica de la web municipal ha incrementado el número total de trámites registrados durante 2017, pasando de 19.735 en 2016 a 32.697 en 2017, lo que supone un incremento global del 65% respecto del año anterior, un aumento que se ha ido sucediendo desde el año 2011. Concretamente, en el año 2014 el número de trámites realizados fue 10.551 y en 2015, 14.987.

Uno de los usos que más ha aumentado en los últimos años ha sido el número de los accesos a la Sede Electrónica con certificado electrónico, ya que ha pasado de los 8.296 (en 2016) a los 37.928 (en 2017). Por el contrario, los accesos sin certificado electrónico se han mantenido estables: 1.594 (en 2016) y 1.941 (en 2017).

Asimismo, se puede apreciar un significativo incremento en el número de usuarios, ya que han pasado de los 1.470 en 2016 a los 10.457 en el año 2017. Uno de los usos que han experimentado un mayor incremento es el pago con la tarjeta financiera, que en el año 2016 fue de 8.774 y en 2017 un total de 10.604.

Otra de las gestiones que cuenta con un alto número de registros a través de la Sede es la presentación de instancias generales. En su año de implantación, el 2014, se realizaron 63, y en 2017 la cifra aumentó hasta las 10.261.



noticias

Gestión Centro de Acogida de Animales

El Ayuntamiento de Logroño ha registrado la solicitud de cesión del contrato de gestión del Centro de Acogida de Animales (CAA) del actual contratista, Talher, a la empresa Athisa, que si cumple los requerimientos será la futura prestadora de este servicio, cuyo contrato se mantendrá sin modificación alguna. Se trata de una transferencia voluntaria de un contrato, figura prevista en la legislación de contratos de las administraciones pú-

blicas. La empresa cesionaria tiene una línea de trabajo especializada en prevención y protección animal desde hace más de 15 años.

Tributos municipales

La Junta de Gobierno ha sido informada de la concesión del pago fraccionado de los tributos municipales para los logroñeses que lo solicitaron el pasado mes de diciembre. En total, 404 logroñeses se beneficiarán del Plan especial de pagos en 2018. De las 51 nuevas solicitudes presentadas, se han concedido 47 y

4 han sido denegadas. A estos nuevos beneficiarios hay que sumar los 357 que ya utilizaban este servicio de años anteriores.

Licencias de obras

En 2017 se solicitaron en Logroño 4.339 licencias de obras y actividades, un 50% por ciento más que hace cinco años y un 8% más que en el año anterior ya que el incremento ha sido paulatino y constante. En la clasificación inicial por tipo de obras y actividad, y tomando como referencia el periodo de los úl-

timos cinco años, las obras mayores y actividades -nuevas construcciones o con un volumen de inversión importante, que requieren un permiso medio ambiental especial o un proyecto técnico- lograron un incremento de un 55%, pasando de 174 en 2012 a 271 en 2016. La obras menores -pequeñas rehabilitaciones, actividades inocuas,...- subieron de 776 a 1.074 (38% más) y las comunicadas -la mayoría de las actuaciones, que pueden comenzar las obras sin esperar a que se conceda la licencia- de 1.932 a las 2.994 que se concedieron en 2017 (+55%).



Las ayudas a los proyectos de Cooperación al Desarrollo ascienden a 402.500 euros

Los proyectos de Cooperación al Desarrollo, concedidos en la convocatoria 2017, recogen las iniciativas solidarias de cinco ONGs de nuestra comunidad.

Para esta convocatoria, el Ayuntamiento de Logroño ha aprobado una partida de 402.500 euros, cuantía similar a la de ejercicios pasados, y destinada a proyectos de cooperación al desarrollo.

Convocatoria Subvenciones 2017

- Entidad: FUNDACIÓN CANFRANC. Proyecto: Consolidación de los programas de nutrición y agricultura para la mejora de la seguridad alimentaria en la zona rural de Wuchale Woreda. País: Etiopía. Subvención: 40.700 euros
- Entidad: ASOCIACION MISIONERA SALVATORIANA PARA LATINOAMERICA. AMSALA. Proyecto: Construcción sistema de agua potable. País: Guatemala. Subvención: 49.016 euros
- Entidad: FUNDACIÓN PIONEROS. Proyecto:

Formación profesional de jóvenes rurales. País: Brasil. Subvención: 21.400 euros

- Entidad: FUNDACIÓN VISIÓN MUNDI. Proyecto: Mejora de la salud visual en la población más pobre de la región de Bobo Dioulasso. País: Burkina Faso. Subvención: 144.384 euros
- Entidad: MEDICUS MUNDI LA RIOJA. Proyecto: Acceso a agua para consumo humano en la Comunidad La Lima del municipio de Huizúcar-Departamento de La Libertad. País: El Salvador. Subvención: 147.000 euros



Reconociendo el trabajo de Asprodema

La alcaldesa de Logroño ha visitado esta semana el proyecto 'Emplearte', desarrollado en el Centro de Recursos y Apoyo al Empleo para personas con discapacidad, de Asprodema, donde ha reconocido el esfuerzo a once participantes que han finalizado la formación destinada a la inserción laboral

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ha visitado esta semana el centro de recursos y apoyo al empleo para personas con discapacidad, del Proyecto 'Emplearte' en el que ha entregado a once jóvenes con discapacidad intelectual los diplomas que acreditan su capacitación después de participar en la formación realizada en el año 2017.

"El trabajo es fundamental para alcanzar la independencia y la autonomía personal de cada ciudadano. Tras lo cual, el objetivo es construir una verdadera ciudad inclusiva para avanzar hacia la conquista social de las personas con discapacidad", ha manifestado Gamarra.

De los 11 participantes en el proyecto, que se desarrolló de mayo a octubre del año pasado, cuatro personas han finalizado con un contrato laboral temporal durante el último trimestre del año en el Centro Especial de Empleo de Fundación ASPREM, de Asprodema, (Asociación promotora de personas con discapacidad intelectual adultas en Logroño), lo que para algunos ha constituido su primera experiencia laboral.

En la actualidad, Asprodema da trabajo en sus Centros Especiales de empleo a 85 personas con discapacidad intelectual y presta orientación laboral a más de 78 personas.

El Ayuntamiento de Logroño colabora con

este proyecto aportando 15.800 euros a través de su Concejalía de Familia e Igualdad de Oportunidades, y también cuenta con la colaboración de la Fundación ONCE-INSERTA, con 8.400 euros. *"Son iniciativas que proporcionan una formación específica a personas que son jóvenes, menores de 30 años, para motivarles y capacitarles para el empleo"*.

A través del proyecto se han ofrecido recursos a los jóvenes para capacitarlos en diferentes habilidades socio laborales que posibiliten el desarrollo de las dimensiones de autodeterminación, inclusión social, emancipación, inserción laboral, independencia económica, autonomía financiera y derechos a través del empleo.



Visita a la Jornada de Puertas Abiertas del Centro de Empleo ASPACE

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ha participado esta semana en la Jornada de Puertas Abiertas del Centro Especial de Empleo que ASPACE tiene en nuestra ciudad y en la que actualmente trabajan un centenar de personas.

Gamarra ha felicitado a esta asociación por su larga trayectoria y los éxitos conseguidos. Desde su formación en 1982, por la iniciativa de familias con algún miembro con parálisis cerebral, *"el trabajo desde ASPACE ha conseguido transformar la sociedad y hacerla mejor, avanzando hacia el objetivo de la plena inclusión"*. Un objetivo que -como ha dicho la alcaldesa- es compartido

por todos, desde la iniciativa privada a las administraciones.

Estas familias *"soñaban con la normalización, con que sus hijos tuvieran una vida independiente, formaran una familia, y siempre pensaron en el empleo como el vehículo para lograrlo"*, ha señalado antes de realizar un recorrido por este Centro que está ofreciendo esa oportunidad de inclusión por la que ASPACE sigue luchando.

Un camino avanzado pero en el que sigue habiendo retos que afrontar, para lo que la alcaldesa ha renovado el compromiso del Ayuntamiento que han ido suscribiendo las diferentes Corporaciones.

La solidaridad del Belén Monumental asciende a 4.000 euros

Logroño es una ciudad solidaria y buena muestra de ello son los 3.956,49 euros recogidos en el río del Belén Monumental, durante las pasadas fiestas de Navidad, cantidad que ha sido donada, como es tradición, a la Cocina Económica.





Logroño ensalza en FITUR su gastronomía

En esta Feria Internacional de Turismo nuestra ciudad mostró además proyectos novedosos como 'La calle es un museo', otros consolidados como 'Concéntrico'



La ciudad de Logroño volvió a dejar su marca en la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebró la semana pasada, del 17 al 21 de enero, en Madrid.

La gastronomía fue uno de los pilares fundamentales de nuestro stand. La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, presentó junto al cocinero riojano Lorenzo Cañas el pincho que el restaurador elaboró a partir de los productos más típicamente logroñeses, como son el pez, el pan y el vino que se degustan cada 11 de junio en la ciudad en honor a su patrón, **San Bernabé**.

Gamarra animó a "venir a conocernos" a través de "la bonita historia de la ciudad y de nuestra afamada gastronomía", dentro de un elemento de motor turístico que "está moviendo a miles de personas en todo el mundo".

Una de las actividades más llamativas también fue la recreación de las calles Laurel y San Juan

Por otro lado, y junto a los atractivos de la gastronomía local, el Ayuntamiento de Logroño presentó este año una novedosa iniciativa que conjuga arte y urbanismo, que aúna la expresión artística con el protagonismo de las calles logroñesas.

'Logroño es un museo' es un proyecto nuevo que traspasa los muros de un museo, acerca las obras de arte a los ciudadanos y los pone en contacto por medio de las nuevas tecnologías.

Se trata de un ruta de arte contemporáneo urbano, compuesta por 23 obras (19 esculturas y 5 murales) que ya existían en la ciudad pero que ahora pueden ser revisitadas con mas puntos de vista que los habituales y con más información.

Concéntrico, Festival de Arquitectura

También durante FITUR se presentó la cuarta edición de Concéntrico, Festival Internacional de Arquitectura y Diseño de Logroño, una reflexión sobre la ciudad desde el prisma de la arquitectura y el diseño, un evento consolidado en nuestra ciudad que se celebrará del 27 de abril al 1 de mayo. Este año se incorpora el término 'internacional'.

En FITUR, precisamente, se dieron a conocer los ganadores de los tres concursos abiertos para profesionales, cuyos trabajos se representarán en la plaza de Escuelas Trevijano, plaza de San Bartolomé y Viña Lanciano de Bodegas Lan.

La novedad de este año es esta última, ya que en la viña se realizará una intervención de tipo paisajística. En San Bartolomé tendrá lugar una intervención y el Escuelas Trevijano se ubicará el pabellón.

Nuestra ciudad luce en 'Madrid Fusión'

En el espacio de 'Saborea España', Logroño ha asistido por cuarto año consecutivo al Congreso Internacional de Gastronomía

La ciudad de Logroño ha participado por cuarto año consecutivo en 'Madrid Fusión', evento internacional que se ha celebrado esta semana y reúne a los principales profesionales de la gastronomía y a los principales destinos del turismo gastronómico.

Logroño, como destino turístico gastronómico, ha estado presente en el espacio de 'Saborea España', plataforma de destinos turísticos gastronómicos a la que pertenece la ciudad de Logroño. En este evento han participado doce destinos: además de Logroño, A Coruña, Cambrils, Ciudad Real, Denia, Gran Canaria, Lanzarote, Sevilla Tenerife, Trujillo y Valladolid, así como la entidad Paradores.

En el espacio de 'Saborea España' se ha recreado una calle de tapas y vinos en las tres jornadas que dura este evento de proyección internacional.

Durante estos días, Logroño ha ofrecido la degustación de vinos de bodegas logroñesas: vinos de alta expresión, monovarietales de Rioja y clásicos. En



el apartado gastronómico: un momento dulce con panacota de canela con peras al vino y queso de cabra con mermelada de pimiento rojo.

Además, el martes se ha celebrado la 'Ruta de la Tapa' en la que Logroño ha ofrecido dos especialidades preparadas por Joaquín Aragón, chef del restaurante logroñés 'La Quisquillosa': canelón de patitas de cabrito y bocatita de morro de cerdo con toffee de alegría riojana.